

¿Qué es el ser Paciente?

Romanos 8:25 Pero si esperamos lo que no vemos, con paciencia lo aguardamos.

Hebreos 6:12 a fin de que no os hagáis perezosos, sino imitadores de aquellos que por la fe y la paciencia heredan las promesas. 15 Y habiendo esperado con paciencia, alcanzó la promesa.

Hebreos 10:36 porque os es necesaria la paciencia, para que habiendo hecho la voluntad de Dios, obtengáis la promesa.

La paciencia y la fe están muy relacionadas. Es de creer algo sin tener razón o evidencia de ello. Estos versículos nos demuestran que sin paciencia, uno no alcanza las promesas de Dios. Es de decir, uno puede declarar que "cree en algo", pero como las cosas de Dios tienen su ancla o base en la eternidad, uno puede "desesperarse" o deja de seguir creyendo en ellas porque no aparece el beneficio inmediato. Es de negar que crees esto, o negar la fe porque te exiges algo de inmediato.

Hebreos 12:1 Por tanto, nosotros también, teniendo en derredor nuestro tan grande nube de testigos, despojémonos de todo peso y del pecado que nos asedia, y corramos con paciencia la carrera que tenemos por delante,

Ganas la vida y la salvación por seguir adelante aunque no todos los beneficios se aparezcan de inmediato. La "Fe" es de creer en Dios, aunque la lógica dice que nada está pasando.

Aun peor

Santiago 1:2 Hermanos míos, tened por sumo gozo cuando os halléis en diversas pruebas, 3 sabiendo que la prueba de vuestra fe produce paciencia. 4 Mas tenga la paciencia su obra completa, para que seáis perfectos y cabales, sin que os falte cosa alguna.

No es que nada más debemos creer en lo que Dios nos dice, y muchas veces esperar mucho para que las cosas logren llegar de Dios, aun es peor. Dios nos manda que nos falte, y que haya problemas mayores encima de todo. Esto es para probarnos y para ver si realmente creemos en lo que ha dicho Dios. Esto es fe realmente.

Asuntos esenciales en la Paciencia

Como cristiano, creo en las promesas de Dios. Pero la fe es esencial en nuestra vida cristiana, y la fe es la creencia con certeza de las cosas que Dios nos dice cuando aun no hay evidencia externa de ello. Simplemente son verdades porque Dios lo ha dicho así.

Paciencia entra en este cuadro para calmarnos hasta que las promesas de Dios lleguen a cumplirse. Esto es tanto en que recibimos el bien, y en que Dios hace justicia en contra de la maldad.

Salmos 37:1 No te impacientes a causa de los malignos, Ni tengas envidia de los que hacen iniquidad. 2 Porque como hierba serán pronto cortados, Y como la hierba verde se secarán. 3 Confía en Jehová, y haz el bien; Y habitarás en la tierra, y te apacientarás de la verdad.

En este ejemplo, la falta de cumplirse la justicia de Dios pronto es lo que causa el inquietarse a uno. Pero la paciencia nos hace aguantar. La Paciencia es el fruto del Espíritu de esperar todo el tiempo necesario para que Dios haga su obra.

Salmos 40:1 Pacientemente esperé a Jehová, Y se inclinó a mí, y oyó mi clamor.

La Ira e Imprudencia es contra la Paciencia

Proverbios 14:8 La ciencia del prudente está en entender su camino; Mas la indiscreción de los necios es engaño.

La paciencia tiene que ver con no actuar o divulgar asuntos sin pensarlos bien. De reflejarse sobre su camino es como ser prudente y paciente.

Proverbios 12:16 El necio al punto da a conocer su ira; Mas el que no hace caso de la injuria es prudente.

El Espíritu Santo morando dentro de uno en la paciencia es lo que causa que la persona se refrene de la venganza.

Paciencia es control

Proverbios 14:29 El que tarda en airarse es grande de entendimiento; Mas el que es impaciente de espíritu enaltece la necesidad. De ser "impaciente" es

de ser necio, o hueco de valor espiritual, o carece del Espíritu Santo. De ser necio es de no tener una buena vista bíblica de la eternidad. Es de no entender las cosas espirituales.

La paciencia es una fuerza espiritual.

Lucas 21:16 Mas seréis entregados aun por vuestros padres, y hermanos, y parientes, y amigos; y matarán a algunos de vosotros; 17 y seréis aborrecidos de todos por causa de mi nombre. 18 Pero ni un cabello de vuestra cabeza perecerá. 19 Con vuestra paciencia ganaréis vuestras almas.

Es de donde uno saca fuerza y poder para "AGUANTAR" las tribulaciones y problemas de esta vida.

Romanos 2:4 ¿O menosprecias las riquezas de su benignidad, paciencia y longanimidad, ignorando que su benignidad te guía al arrepentimiento?

Aunque andamos pecando, la paciencia de Dios no está inmediatamente castigándonos en el infierno, da lugar para que nos demos cuenta y cambiemos y nos arrepintamos y alcancemos la salvación. La paciencia de Dios nos protege para que seamos salvos.

Romanos 5:3 Y no sólo esto, sino que también nos gloriamos en las tribulaciones, sabiendo que la tribulación produce paciencia; 4 y la paciencia, prueba; y la prueba, esperanza; 5 y la esperanza no avergüenza; porque el amor de Dios ha sido derramado en nuestros corazones por el Espíritu Santo que nos fue dado.

Problemas y sufrimiento son instrumentos divinos para obrar la fe y paciencia en nuestro corazón.

Dios es paciente con nosotros

Romanos 9:22 ¿Y qué, si Dios, queriendo mostrar su ira y hacer notorio su poder, soportó con mucha paciencia los vasos de ira preparados para destrucción,

Romanos 3:25 a quien (a Jesús) Dios puso como propiciación por medio de la fe en su sangre, para manifestar su justicia, a causa de haber pasado por alto, en su paciencia, los pecados pasados, La salvación existe solamente por la paciencia de Dios.

Debemos tener Paciencia con los Hermanos

Efesios 4:1 Yo pues, preso en el Señor, os ruego que andéis como es digno de la vocación con que fuisteis llamados, **2 con toda humildad y mansedumbre, soportándoos con paciencia los unos a los otros en amor, 3 solícitos en guardar la unidad del Espíritu en el vínculo de la paz;**

El fruto del Espíritu en nosotros es lo que nos mantiene la paz en nosotros y entre nosotros. Dios nos llamó de estar en unidad por medio del mismo Espíritu Santo dándonos esta armonía.

Colosenses 1:10 para que andéis como es digno del Señor, agradándole en todo, **llevando fruto en toda buena obra**, y creciendo en el conocimiento de Dios; **11 fortalecidos con todo poder, conforme a la potencia de su gloria, para toda paciencia y longanimidad; 12 con gozo dando gracias al Padre que nos hizo aptos para participar de la herencia de los santos en luz;**

Dios nos da poder y fortaleza para tener la paciencia para con nuestros hermanos. Esta armonía es un testimonio a la salvación.

Colosenses 3:12 **Vestíos**, pues, como escogidos de Dios, santos y amados, **de entrañable misericordia, de benignidad, de humildad, de mansedumbre, de paciencia;** **13** soportándoos unos a otros, y perdonándoos unos a otros si alguno tuviere queja contra otro. De la manera que Cristo os perdonó, así también hacedlo vosotros. **14** Y sobre todas estas cosas **vestíos de amor, que es el vínculo perfecto. 15** Y **la paz de Dios gobierne en vuestros corazones**, a la que asimismo fuisteis llamados en un solo cuerpo; y **sed agradecidos. 16** La palabra de Cristo more en abundancia en vosotros, enseñándoos y exhortándoos unos a otros en toda sabiduría, cantando con gracia en vuestros corazones al Señor con salmos e himnos y cánticos espirituales.

Debemos vestirnos con el carácter de Dios.

1 Tesalonicenses 5:14 También os rogamos, hermanos, que amonestéis a los ociosos, que alentéis a los de poco ánimo, que sostengáis a los débiles, que **seáis pacientes para con todos. 15** Mirad que ninguno pague a otro mal por mal; antes seguid

siempre lo bueno unos para con otros, y para con todos. **16** Estad siempre **gozosos.**

No podemos ayudar a otros si somos impacientes con ellos. La paciencia es un primer paso en el servicio.

1 Timoteo 6:11 Mas tú, oh hombre de Dios, huye de estas cosas, y sigue la justicia, la piedad, la **fe, el amor, la paciencia, la mansedumbre.**

Como ministro, Timoteo fue instruido para seguir la paciencia con cuatro más de los frutos.

Santiago 5:7 Por tanto, hermanos, **tened paciencia hasta la venida del Señor. Mirad cómo el labrador espera el precioso fruto de la tierra, aguardando con paciencia hasta que reciba la lluvia temprana y la tardía. 8** **Tened** también vosotros **paciencia**, y **afirmad vuestros corazones**; porque la venida del Señor se acerca. **9** Hermanos, **no os quejéis unos contra otros, para que no seáis condenados**; he aquí, el juez está delante de la puerta. **10** Hermanos míos, **tomad como ejemplo de aflicción y de paciencia a los profetas que hablaron en nombre del Señor. 11** He aquí, tenemos por bienaventurados a los que sufren. Habéis oído de **la paciencia de Job**, y habéis visto el fin del Señor, que el Señor es muy misericordioso y compasivo.

Nuestra tarea es de ministrar en el lugar del Señor, o mejor dicho, ser los instrumentos por los cuales Dios ministra ganando los inconversos a Cristo. Esto va a pasar nada más en un siervo que tiene harta paciencia con los pecadores.

Dios edifica esta paciencia en sus siervos por ponerles por la tribulación y sufrimiento.

2 Pedro 1:5 vosotros también, poniendo toda diligencia por esto mismo, **añadid** a vuestra fe virtud; a la virtud, conocimiento; **6** al conocimiento, dominio propio; **al dominio propio, paciencia; a la paciencia, piedad;** **7** a la piedad, afecto fraternal; y al afecto fraternal, amor. **8** Porque **si estas cosas están en vosotros, y abundan, no os dejarán estar ociosos ni sin fruto en cuanto al conocimiento de nuestro Señor Jesucristo.**

El Fruto del Espíritu La Paciencia



Por David Cox

[salv44] v1 ©2018 www.folletosytratados.com
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

Gálatas 5:22 **Mas el fruto del Espíritu es**, amor, gozo, paz, **paciencia**, benignidad, bondad, fe, **23** mansedumbre, templanza; **contra tales cosas no hay ley.**

Efesios 4:2 con toda humildad y mansedumbre, **soportándoos con paciencia los unos a los otros en amor,**

Es dicho en 1 Maccabees 8:4 que es por la "paciencia" (makrothumia) que los romanos llegaron a ser los dueños del mundo. En general, la idea no es paciencia en relación a eventos de tribulación o cosas, sino **paciencia en relación a la gente. El concepto de paciencia es usado mucho con Dios en relación de su paciencia hacia a los hombres** (Romanos 2:4; 9:22; 1 Timoteo 1:16; 1 Pedro 3:20).

Si Dios fuera un hombre normal, hubiera destruido el mundo hace mucho. Recuerdas que ya lo hizo una vez en el diluvio. Pero **porque Dios es paciencia entonces Dios aguanta nuestros pecados sin destruirnos de inmediato.** Tenemos que replicar esta paciencia en nuestras relaciones con otras personas.